

ACTIVIDADES Y NOTICIAS

DE LA RED DE CASTILLA - LA MANCHA

Invierno 2001

re Sola, experto en Geobiología, Agricultura Ecológica y Radiestesia. Miembro de GEA (Asociación de Estudios Geobiológicos)

DAS ADAPTADAS AL MEDIO AMBIENTE». Isidoro Zudaire Sola, experto en Geobiología, Agricultura Ecológica y Radiestesia. Miembro de GEA (Asociación de Estudios Geobiológicos).

5 de Junio

Día del Medio Ambiente

«LA BIOCONSTRUCCIÓN: UNA FORMA DE CONSTRUIR VIVIEN-

Todas las charlas serán en el centro social de Casas Ibáñez a las 8 de la tarde.



PRINCIPIOS DE SOSTENIBILIDAD

Información facilitada por Pedro Camacho Ríos

¿QUÉ ES EL DESARROLLO SOSTENIBLE?

Entendemos por ecológicamente sostenible aquella sociedad que es capaz de satisfacer de forma equitativa las necesidades de las generaciones actuales sin comprometer la satisfacción de las necesidades de las generaciones futuras.



PRINCIPIOS DE SOSTENIBILIDAD (del "Forum Civic Barcelona Sostenible")

- Los recursos se han de utilizar de manera eficiente, sin superar el ritmo de renovación de los recursos renovables.
- El funcionamiento de la ciudad no ha de poner en peligro la salud de las personas ni superar la capacidad de carga del medio ambiente.
- La biodiversidad ha de ser valorada y protegida.
- Se fomenta que se establezca una alianza global con las otras ciudades y pueblos, para preservar los sistemas naturales comunes de la Tierra, como la regulación climática y la capa de ozono, y para eliminar la pobreza.
- Todo el mundo ha de tener acceso a los bienes y servicios básicos de vivienda, salud, educación y seguridad.
- La ciudad ha de preservar la mezcla de funciones, fomentando la proximidad y la vida de barrio para que el acceso a los servicios urbanos no se haga a expensas del medio ambiente.
- El trabajo social y el tiempo libre se han de distribuir equitativamente entre todas las personas, hombres y mujeres.
- La igualdad en las formas de vida de los ciudadanos y ciudadanas se ha de incrementar.
- Todo el mundo ha de tener acceso a un trabajo remunerado, con un salario acorde y una contratación estable.
- La economía ha de ser diversificada, y la dependencia del exterior se ha de reducir. Siempre que sea posible, las necesidades se han de satisfacer, preferentemente con recursos locales.